

ÉCONOMIE

EDIFICES PUBLICS : GROS LIFTING EN VUE

La Direction générale du budget et des finances publiques vient d'annoncer un programme de rénovation du patrimoine immobilier de l'Etat. Quelque 11 milliards de francs devraient être consacrés à cette opération prévue pour débuter très prochainement.

Page 4

JUSTICE

HUIT ANS DE PRISON POUR L'AMANT VIOLENT

Il avait, il y a deux ans, roué de coups sa maîtresse et provoqué un incendie dans la maison de son beau-père. Debelgad Bita Ngoulou, 28 ans, vient d'être condamné à 8 ans de prison par la Cour criminelle siégeant à Franceville, peine assortie d'une amende de 600 000 francs.

Page 10

POLITIQUE

BITAM : L'OMBRE DE NDEMEZO'OBIANG



L'ancien hiérarque du PDG passé dans l'opposition, René Ndemézo Obiang, pourrait jouer un rôle clé lors de la législative partielle du 8 août à Bitam. Le PDG Pastor Ngoua N'neme et l'UN Patrick Eyogo Edzang se disputent à l'occasion de ce scrutin-test le siège qu'il occupait il y a encore cinq mois.

Page 2

SOCIÉTÉ

HÔPITAUX : LA FIN DE LA GALÈRE



Les hôpitaux, publics notamment, dont les médecins étaient en grève il y a encore une semaine, ont retrouvé un fonctionnement régulier, au grand soulagement des patients. Vendredi dernier, les praticiens avaient mis fin à un mois de grève destinée, entre autres, à protester contre le maintien en détention d'un des leurs.

Page 6

SOCIÉTÉ

BEPC, CEP : DANS LES STARTING-BLOCKS



33 421 candidats affrontent de lundi à jeudi les épreuves écrites du Brevet d'études du premier cycle (BEPC). Ils seront 49 097 à en faire autant mardi et mercredi pour le Certificat d'études primaires (Cep). Une ultime réunion a eu lieu au ministère de l'Education nationale pour s'assurer du bon déroulement de ces examens.

Page 6

POLITIQUE

Medouneu : le RPG en arbitre

Page 2

FAIT DIVERS

Bagarre mortelle à Mandji

Page 9

SPORTS

Karaté : Brazzaville se prépare aujourd'hui

Page 13

n° 11876 - Vendredi 10 Juillet 2015

40e année - 24 Pages - 400 Fcfa



SONAPRESSE, BP 3849 Libreville-GABON. Rédaction : Tél. 01 73 58 60 - Fax : 01 73 58 63 . Exploitation Publicité: Tél. 01 73 58 61 - Fax 01 73 58 62

Au pied de l'échangeur d'Awendjé

POIGNARDÉ À MORT



Junior, un adolescent de 17 ans, est mort en début de semaine, victime d'un coup de poignard porté au niveau de l'abdomen par un chauffeur de taxi. Ce dernier se serait en réalité servi de l'arme avec laquelle s'apprêtait à l'agresser le jeune homme. Les faits se sont déroulés au pied de l'échangeur d'Awendjé. La victime, abandonnant son rôle de "chargeur" s'en serait pris au chauffeur de taxi, selon divers témoignages, cherchant même à voler son véhicule. Le taximan s'est constitué prisonnier auprès des agents du commissariat de Lalala.

Page 9

Pour moi quoi...

Depuis des mois, la Grèce fait la Une de l'actualité internationale. La faillite de l'Etat, la dette, le FMI, les engagements envers l'Union européenne, les menaces, le nationalisme, l'indépendance, bref, tout y est passé mais, on ne voit toujours pas le bout du tunnel.

C'est que ce pays de la Méditerranée dérange l'Europe mais passionne l'Afrique parce qu'elle est proche d'elle par ses problèmes et ses nombreuses difficultés qui lui rappellent bien des souvenirs amers. Seulement, la différence est que l'Europe même en faisant semblant de menacer de rétorsions les dirigeants d'Athènes ne voudraient pour rien au monde que le pays des Papandhréou, papadhopoulos, Karamalis et autres Tsipras quitte l'Union. Ce qui serait une mauvaise image pour la vieille Europe toujours prompte à donner des leçons au reste du

monde. Alors, tous au chevet de la millénaire Grèce, berceau de la démocratie.

Cette solidarité - pourtant reconnue comme valeur fondamentale en Afrique au sud du Sahara -, nous ne la cultivons pas assez profondément. Pendant qu'au Nord et dans une moindre mesure en Asie, on lutte pour l'unité vraie et les acquis sociaux, chez nous, au Sud, ce sont l'égoïsme et la course à la puissance de notre petit monde dans nos frontières héritées de la coloniale qui prévalent. Le voisin peut crever de faim et même disparaître de la carte, c'est tant mieux quoi.

Pour une fois que l'Occident nous donne des leçons à travers la crise grecque, serrons-nous les coudes. Car, demain, la puissance, c'est notre continent quoi...

... Makaya